

Expresan solidaridad con mujeres latinoamericanas y caribeñas afectadas por terremotos y huracanes



Reunión de la
**Mesa Directiva
de la Conferencia
Regional sobre la Mujer
de América Latina y el Cari**
La Habana, 5 y 6 de octubre de 2017

La Habana, 7 oct (RHC) La solidaridad con mujeres y niñas víctimas del reciente terremoto en México y Guatemala, y de las afectadas por los huracanes, fue expresado por los participantes en la 56 Mesa Directiva de la Conferencia Regional sobre la Mujer de América Latina y el Caribe, que culminó este viernes en La Habana.

Representantes de agencias de Naciones Unidas y otros organismos internacionales, resaltaron la necesidad de incluir el tema del cambio climático como un asunto permanente en la agenda de ese foro, convocado con regularidad desde 1977 por la Cepal, Comisión Económica para América Latina y el Caribe de la ONU.

En el encuentro se debatió acerca de la autonomía de las mujeres en escenarios económicamente cambiantes, así como se reconoció la labor y liderazgo de la Federación de Mujeres Cubanas en los

procesos de la nación y a nivel regional.

Fuente: Granma.

<https://www.radiohc.cu/noticias/nacionales/143678-expresan-solidaridad-con-mujeres-latinoamericanas-y-caribenafectadas-por-terremotos-y-huracanes>



Radio Habana Cuba